

HOY VOTA SU PROPUESTA DE PRESUPUESTO

Elección judicial, más cara que presidencial

El Instituto Nacional Electoral (INE) votará hoy, en sesión del Consejo General, su propuesta de presupuesto 2025, en el que se incluye el monto precautorio para la elección judicial.

La elección de jueces, magistrados y ministros requerirá de 13 mil 205 millones de pesos, de los 40 mil 476 millones en total que requerirá el organismo para el próximo año.

Es decir, este ejercicio inédito será 40 por ciento más caro que una elección federal, que incluya la renovación de la Presidencia.

Las áreas que requerirán más presupuesto son la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica, con 6 mil 830 millones de pesos; la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral, con 4 mil 522 millones de pesos; la Dirección Ejecutiva de Administración, con mil 124 millones de pesos, y la Unidad Técnica de Fiscalización, con 135 millones 835 mil pesos, se detalla en el proyecto de acuerdo que se someterá a votación hoy.

De los proyectos que destacan para la organización de la elección está la contratación de capacitadores y asistentes electorales, infraestructura tecnológica, sistema para consultar el currículo de los candidatos, contratar el conteo rápido, reformar el PREP. —*Diana Benítez*

